

Notre réflexion se situe dans la perspective de la nouvelle vision cosmologique présentée lors du dernier Chapitre Général.

1.1 Nous entendons par « justice » le fait de vivre de bonnes relations à tous les niveaux : envers toutes choses, avec chaque personne et avec Dieu. Ceci apporte, comme fruit, la paix. La justice exige que nous respections l'intégrité de la création. Elle nous demande de reconnaître et de respecter en vérité la création - son intégrité, son interdépendance.

Etre en relation est ce qui caractérise l'ensemble du cosmos et la communion est son destin. Il en sera ainsi si nous reconnaissons que la source et le cœur de toute la création est Dieu-Trinité- Relation-Communion.

1.2 Comme personnes humaines en relation avec Dieu, avec les autres humains et avec le cosmos le désir de justice, de paix et de l'intégrité de la création est ancré dans notre nature même.

1.3 La foi nous amène à regarder Jésus comme notre Maître et modèle de vie en toutes ses relations. Relations empreintes d'amour et de tendresse, de douceur et de compassion, dans un don total de soi jusqu'à sacrifier sa vie pour qu'il y aura plus de vie et de vie en abondance.

Comment vivons-nous ces relations avec la nouvelle orientation dans notre vie quotidienne.

2.1 Nous apprenons à regarder la création d'une manière nouvelle, avec les yeux de la foi. Nous voyons tout ce qui existe comme le miroir de la beauté, la bonté, l'amour de Dieu. Dans la création la présence de Dieu est rendue très proche de nous et elle donne à notre vie de prière continuelle, un nouvel élan qui fait de nous une présence d'adoration, louange, action de grâce devant SA PRESENCE.

2.2 L'adoration eucharistique quotidienne prend une nouvelle profondeur et signification dans ce contexte. Nous sommes amenées d'une forme de Présence à une autre forme de la même présence, pour continuer l'adoration.

La prière rythme notre vie quotidienne et renouvelle notre conscience d'être devant Dieu pour et avec nos sœurs / frères et avec la création. Nous sentons de plus en plus, la nécessité de vivre le silence et la solitude en profondeur afin de demeurer étroitement reliées à la Source trinitaire de la vie qui est au cœur du cosmos.

2.3 Comme jamais auparavant, nous nous rendons compte de notre dépendance à l'égard des choses de la création pour notre vie et notre subsistance. Aujourd'hui nous essayons de prendre soin d'elle... en soignant les plantes dans notre jardin, en utilisant seulement le type d'engrais qui contribuent à leur croissance sans causer de dommage à la santé humaine. Nettoyer et embellir notre jardin afin d'assurer un climat de sérénité. Avoir des attitudes qui sont bienveillantes envers l'environnement.

3.1 La Justice et des bonnes relations entre les êtres humains est essentiellement fondée sur la reconnaissance et le respect mutuel car chaque personne est l'image de Dieu. Dans la ressemblance de Dieu, nous essayons de voir le bien en chaque personne, de promouvoir et favoriser ce qui est positive.

3.2 Notre préoccupation est de vivre et de grandir dans des relations de qualité évangélique dans notre vie quotidienne. La situation de guerre et de violence dans notre pays nous amène aujourd'hui à une conscience plus vive et à un engagement plus réfléchi en ce domaine. Nos échecs nous rendent plus sensibles et nous exhortent à vivre le pardon et la réconciliation comme une nécessité quotidienne.

3.3 Nous reconnaissons l'égalité en dignité de toutes les personnes. Nous sentons la nécessité de nous débarrasser des tendances de contrôle et de domination. La présence des sœurs de trois cultures différentes dans notre communauté est un don et un appel. Nous essayons d'intégrer nos différences de

façon pacifique. Nous avons également pris conscience de la nécessité d'être plus ouvertes aux différentes de races, cultures, religions et coutumes du peuple de notre pays et d'apprécier leurs valeurs, de reconnaître leurs droits.

3.4 Nous vivons entre nous l'interdépendance et l'interconnexion grâce à la collaboration active et à la participation à des responsabilités dans la communauté - liturgie, travaux, services, etc

4.1 Un autre domaine important, qui va de pair avec la justice, est notre relation avec les pauvres, parmi lesquels nous vivons. En vivant «l'éthique du juste assez " nous sommes en mesure de partager avec les pauvres qui nous sont proches avec respect, compassion et douceur. Convaincue que les biens de la création sont destinés à tous, nous utilisons ce dont nous avons besoin avec respect, gratitude et en évitant les gaspillages.

4.2 Notre souci de nos frères et sœurs dans le besoin ne consiste pas seulement dans le partage des choses matérielles. Notre prière est un lieu important où nous vivons la solidarité avec tous. Dans les psaumes, la prière nocturne, nous faisons l'expérience de notre solidarité avec nos frères et sœurs dans leur souffrance physique et morale, leur douleur devant l'exclusion et dans nos péchés communs. Avec eux, nous supplions pour la venue du Règne de Dieu, Règne de justice et de paix, en mettant notre espérance en Dieu et en sa Parole.

5.1 La paix est un don de Dieu et, par conséquent, nous supplions pour que cesse la guerre. Il s'agit de la plus grande préoccupation du moment que nous portons dans notre prière d'intercession et dans toutes nos relations. Nous essayons de favoriser un climat de paix en nous et entre nous nous. Et nous croyons qu'en raison de notre interdépendance, elle a un effet bénéfique sur notre peuple et notre monde.

5.2 Tout ce qui se passe dans notre pays nous appelle à discerner nos attitudes - en particulier celles de la violence en nous- mêmes - et à vivre la conversion du cœur. La douceur et la compassion sont des attitudes évangéliques féminines que nous essayons de cultiver dans notre vie personnelle et communautaire. La Parole de Dieu dans l'Eucharistie, dans la liturgie des Heures, la lectio divina personnel quotidien, et le lectio communautaire hebdomadaire - est un chemin de conversion du cœur qui façonne en nous des relations semblable à celles du Christ.

5.3 La participation quotidienne à l'Eucharistie, nous stimule d'offrir notre vie en sacrifice, contribuant ainsi à la poursuite de la libération et de l'épanouissement de la famille cosmique selon le désir de Dieu.

6.1 Pour tenter d'intégrer la justice, la paix et l'intégrité de la création dans notre vie, nous disons que :

- Vivre des relations justes imprégnées d'amour et de compassion est la clé d'une vie en plénitude. Toutes les formes de vie sur la Terre existent dans une relation d'interdépendance. Elles sont interconnectées et destinées à la communion.

- En acceptant et en respectant l'égalité de la dignité de tous les êtres humains, respectant les droits des différentes races et cultures est absolument nécessaire pour la paix. Les différences ne sont pas un obstacle pour l'unité et de communion.

- La création offre, pour tous les êtres humains, en abondance les biens nécessaires à une vie digne. La condition de nos frères et sœurs qui souffrent à cause de la pauvreté ne peut nous laisser indifférentes. En adoptant un style de vie simple, en étant en mesure de dire «assez c'est assez», nous pouvons partager avec eux.

- Prendre soin de la planète Terre est aujourd'hui une grave responsabilité pour nous toutes.

6.2 En vivant et promouvant la justice, la paix et le respect de la création, nous contribuons à la venue du Royaume de Dieu sur la Terre qui gémit en travail d'enfantement pour qu'advienne 'un ciel nouveau et une terre nouvelle'.

Dieu est la source première et fin ultime de toute vie. Tout est destiné à être rassemblé dans l'unité du Christ Jésus.